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本日欠席者

出 席 報 告

第 2257 回例会　　2023 年 8月21日（月）　晴れ

山本哲会員、若菜会員

会長の時間 村松会長

新会員入会式

司　会　　中野副幹事

ゲスト　　湘南スナッグゴルフ協会会長 石塚かれん様
寒川町ゴルフ協会会長 坊山安雄様

ビジター　太田英之会長･蜷川和宏幹事 (茅ヶ崎湘南 RC)

本日は後ほど卓話をお願いしております湘南スナッグ
ゴルフ協会会長の石塚かれん様、ようこそ寒川RCの例
会へお越しいただきました。後ほどのお話大変楽しみ
にしております。実は当クラブ、かなり多くのメンバーが
ゴルフをしておりまして、本題は別にあろうかと思いま
すが、できれば上手になるワンポイントアドバイスなど
もいただけると幸いです。ちなみに私は朝一のティーシ
ョットが苦手で、その心構えなど教えていただけると嬉
しい限りです。改めまして卓話よろしくお願いいたしま
す。また、寒川町ゴルフ協会坊山会長、ようこそお越し
くださいました。そして、茅ヶ崎湘南RC太田会長・蜷川
幹事にもお越しいただいています。ありがとうございま
す。さて、本日はお二人の新会員をお迎えすることがで
きました。後ほど入会式がございます。よろしくお願い
いたします。お二人にはロータリーを楽しんでいただき
、ロータリーに学びそして現メンバーと共に地域・社会
貢献をしていただけると幸いです。ところで、このところ
異常気象が続きます。先日の台風の影響によりRC会長
としてご招待していただいた薪能も中止となってしまい
ました。楽しみにしていたので大変残念です。会員の皆
様方におかれましても残暑厳しい時期ではございます
がお体には十分お気をつけください。本日は予定も詰
まっておりますので会長の時間はこれぐらいにしておき

坊山様 太田様 蜷川様

石井峻太会員　スポンサー：茂内会員

藤優莉会員　スポンサー：島村会員･金子会員

ます。本日もよろしくお願いいたします。

第2253回91.43％

第2254回94.12％
第2255回94.12％

会報委員(クラブ管理運営委員会)
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



●ガバナー事務所
～2022-23年度ロータリー賞受賞のお知らせ
～ 8月のロータリーレート｛1ドル＝141円｝（7月:145円）
～ 8月:会員増強･新クラブ結成推進月間リソース → 　
　全会員に配信済み
～ロータリー財団月間卓話依頼について
～米山学友主催｢クリーンキャンペーン｣開催案内｛9/3(
　日)11:00 ～　参加費:5,000円｝（島村カウンセラー、
　山本幹事出席予定）
～シンガポール国際大会登録の案内
～2022-23年度地区研修･協議会報告書12部(出席者
　のみ)
●米山梅吉記念館
～賛助会員寄付のお願い、秋季例祭開催案内｛9/16(土
　)14:00 ～　於:米山梅吉記念館ホール｝

その他受理

回 覧

週報受理

例会変更

森嶋会員にベネファクター認証贈呈

大和RC

委員会報告

9/14-15の遠征ゴルフ組合せと配車表をお配りしました
。多少変更が出るかもしれませんが個々に連絡を取り
合ってスムーズに出発していただきたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

同好会報告 ゴルフ同好会　椎谷会長

茂内クラブ管理運営委員2257回スマイルボックス

奉仕プロジェクト委員会　石腰委員長

合計49,000円

◎太田英之様(茅ヶ崎湘南RC)
皆様こんばんは。今年度、茅ヶ崎湘南RCの会長を務め
ております太田英之と申します。本日は楽しみに参りま
した。よろしくお願いします。
◎蜷川和宏様(茅ヶ崎湘南RC)
こんばんは。茅ヶ崎湘南RCの蜷川です。今年度｢幹事｣
をやらせていただいております。村松会長・山本幹事ら
と会長幹事会で親しくさせてもらっており、その席で｢
第4グループ6クラブの例会に参加します｣の目標を掲
げました。一番最初はもちろん寒川RCだろうと本日お
邪魔させていただきました。どうかよろしくお願いしま
す。
◎坊山安雄様(寒川町ゴルフ協会会長)
◎村松会長・山本幹事
1）石塚様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
2）石井様・藤様、入会おめでとうございます。
◎高波会員
8月2日に長男が15歳、8月14日に娘が21歳になりまし
た。今年は娘の誕生日に娘のリクエストで冷酒を飲み、
楽しい時間を過ごせました。
◎島村会員
今月に入って嬉しいことが3つ
1）先日のプライベートゴルフで金子さんお立会いの下自
己ベストを更新しました！もちろんコースはTKCC！
2）娘のべルマーレユース入りが決まりました！

幹事報告 山本和好幹事

なし

茅ヶ崎RC

本日、例会終了後2階ロビーで委員会を行います。もう1

〇ハイライトよねやま Vol.281
〇米山梅吉記念館館報 秋号
〇相模原ローターアクトクラブ8/(火)例会議事録 → 下
　里会員が地区RA委員会委員としてZoom出席され
　ました

クラブ委員会活動計画書受理

点、ロータリーの泉の汚れ具合について。だいぶ苔のよ
うなものが発生しており、役場の方で｢滑りますのでご
注意ください｣という注意書きとカラーコーンを設置し
ていただいております。11日と本日、試しにブラシでこ
すってみました。夏場はどうしても短い周期で苔が生え
てしまうようです。また、皆さんにご協力をいただくと
きにはご連絡させていただきます。よろしくお願いいた
します。

重なってしまいましたが、例会終了後委員会を開催いた
します。ひとまずロビーにお集まりください。よろしくお
願いいたします。そして昨日、地区の米山奨学会のカウ
ンセラー研修に出席してまいりました。こちらの報告に
ついては改めてさせていただきたいと思います。

記念誌の校正が遅れており、再々校正することになりま
した。配布はもう少し遅れそうですので、ご了解の程よ
ろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会　島村委員長

創立50周年記念誌部会　磯川部会長



長期ビジョン検討委員会担当例会

司会：井上晋一委員長

卓話：湘南スナッグゴルフ協会会長　石塚かれん様

3）わからないと思いますが5Kg痩せました。
◎小澤会員
藤さん、石井峻太さん、ご入会おめでとうございます。
そしてありがとうございます。増強委員長としてこの上
ない幸せです。これからよろしくお願いいたします。ま
た、本日の卓話、スナッグゴルフ協会会長 石塚かれん様
、よろしくお願いいたします。
◎井上晋一会員
お盆明けの久しぶりの例会です。本日は長期ビジョン検
討委員会担当で、湘南スナッグゴルフ協会会長 石塚か
れんさん、どうぞよろしくお願いいたします。
◎茂内会員
8/17に息子と富士山に登ってきました。無事登頂成功し
ました。とてもつらい登山でしたが、息子が喜んでいた
ので私も嬉しくなりました。
◎青木、秋本、石井、石腰、石塚、石丸、磯川、井上(稔)、
内野、大澤、金子、菊地、椎野、清水、下里、鈴木(郁)、鈴
木(正)、中野、中村(光)、中村(靖)、二見、藤、眞原、三澤
、三留、森嶋、各会員

ここからは長期ビジョン検討委員会担当例会となりま
す。寒川町ゴルフ協会会長の坊山さん、ようこそお越し
くださいました。また、茅ヶ崎湘南RC太田会長･蜷川幹
事、ようこそ。今日の講師、湘南スナッグゴルフ協会会長 
石塚かれんさんと顔見知りとのことでお越しくださいま
した。寒川RCは創立50周年を迎え、今後｢子どもたち
と寒川の未来をつなごう　～さらに先の50年へ～｣と
言うスローガンを掲げ活動していくことになったことを
受け、子どもたちの成長を見守り、子どもたちの活動に
協力ができたらいいんじゃないかと言うことで、前年度
になりますがmamana.houseの菊地さんに卓話に来
ていただきました。彼女は今もすごく頑張ってやってお
られます。ただ、悲しいことに先日泥棒に入られ現金を
盗まれたそうで、だいぶ落ち込んでいました。長期ビジ
ョン検討委員会担当の例会はあと2回あり、次回もス
ポーツで子どもたちを支援しようという団体の方に卓
話をお願いしています。最後のフォーラムで皆さんにア
ンケートを取らせていただき、これからの寒川RCの進
むべき道を探っていこうと思っています。




